

Israel denuncia ataque fallido contra casa de Netanyahu

El domicilio del primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, en la localidad de Cesarea era el objetivo de un "dron" que no dejó víctimas, según denunció la oficina del mandatario.

Antecedentes preliminares indican que el aparato habría partido desde Líbano, pero hasta ahora ningún grupo se ha atribuido el ataque, el cual ha coincidido con una ola masiva de cohetes lanzados por Hezbolá contra Israel.

La Policía comentó que el dron terminó cayendo en el barrio costero de la ciudad, pero no ha entregado más detalles. En tanto, el Ejército descartó heridos por el incidente y con-

firmó que otros dos objetos voladores no tripulados fueron interceptados.

Más tarde, el propio Netanyahu achacó el ataque a "los agentes de Irán que han intentado asesinar a mí y a mi esposa". Además, vinculó el hecho a una represalia por la muerte del líder de Hamás, Yáhya Sinwar, en una operación israelí esta semana.

"Hace dos días eliminamos a ese asesino de masas. Estamos en una guerra existencial", sostuvo, "y seguiremos hasta el final". "Acabamos con él, y continuamos en nuestra batalla contra el resto de las organizaciones terroristas a sueldo de Irán", añadió.

